



## En image

### Centre de loisirs de Tudeils-Meyssac. Les enfants en visite à La Montagne à Tulle



Lundi 9 février, douze enfants du centre de loisirs de Tudeils et Meyssac, accompagnés par Béatrice et Léane, ont visité le journal *La Montagne*, rue Jean-Jaurès, à Tulle. L'occasion d'approfondir, en pratique, la thématique des vacances qui porte sur « les arts médiatiques ». Les jeunes, âgés de 8 à 12 ans, ont appris comment on construit un journal de la Une à la Der. Ils ont également appris à insérer une image dans un texte et à la choisir en fonction du sujet. « Nous avons appris à créer un texte dans une page blanche qui sera imprimée en couleur », a apprécié Sohan. Les jeunes corréziens ont ainsi découvert les différents médias : presse écrite, radio, télé et les médias en ligne.

